

Ressort: Entertainment

Annette Humpe hält Heiraten für gefährlich

Berlin, 17.10.2018, 11:20 Uhr

GDN - Die Popmusikerin Annette Humpe geht nicht gerne Risiken ein. "Ich war noch nie im Kasino, hab noch keine Aktie gekauft, Bungee- oder Fallschirmspringen, nicht mit mir", sagte die 67-Jährige dem "Zeitmagazin".

Selbst heiraten halte sie für gefährlich. Dass Leichtsinn für sie so gar kein Thema sei, hält die Konditorentochter für eine Folge ihrer protestantischen Erziehung. Die Sängerin und Musikproduzentin gehörte zu den stilbildenden Vertretern der Neuen Deutschen Welle. In der jüngeren Vergangenheit war sie als Sängerin bei dem Projekt "Ich + Ich" aktiv.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-113619/annette-humpe-haelt-heiraten-fuer-gefaehrlich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com